

Lo NUEVO comenzó.

Hoy somos la tercera fuerza política de México, gracias a ti.



Gracias a las más de 6 millones de personas que confiaron en nuestro proyecto. Hoy somos la fuerza política con más crecimiento, sin alianzas ni trampas.

Estamos listas para ser la alternativa que pone al centro las necesidades y derechos de las y los mexicanos.

Estamos seguras que #Jalisco y #Campeche seguirán siendo referente de los buenos gobiernos naranjas junto a Verónica Delgadillo y Biby Rabelo #LoNuevoComenzó #LaFuerzaDeLasMujeres

